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“En Bogotá pasamos de vehículos de tracción animal 

a los vehículos de tracción humana”: Concejo  

  

Un fuerte debate tuvo ocurrencia hoy en la Comisión de 

Gobierno del Concejo de Bogotá, donde los concejales 

reclamaron dignificación para los carreteros de la ciudad y 

mejoramiento en su calidad de vida. Además le pidieron al 

Alcalde Gustavo Petro que le ponga la cara a los carreteros y 

les dé respuestas del por qué no se les ha cumplido.  

  

En el marco del debate el Concejal Javier Palacio Mejía, del 

partido de la U denunció que alrededor de mil 200 carreteros 

entregaron su vehículo de tracción animal y siguen esperando 

la ayuda del distrito. 



  

“En total, según denuncias de los propios carreteros hoy hay 

1000 de ellos con documentación a la mano para demostrar su 

condición que no han recibido el beneficio, y todo porqué 

como, también, lo dicen los propios carreteros, tanto el censo 

2010 como la actualización 2012 – 2013, tuvieron muchos errores, 

fue realizado por gente inexperta. El Distrito asegura, que fue 

realizado con el acompañamiento de los propios carreteros 

pero ellos desmienten esta afirmación. Resultado de esta 

improvisación: personas tirando de carretas como si viviéramos 

en la Europa Medieval”, advirtió el cabildante Palacio Mejía.  

  

Para el Concejal Javier Palacio, promotor del debate, en 

Bogotá se pasó de los vehículos de tracción animal a los 

vehículos de tracción humana, “gracias a la administración de 

Gustavo Petro”, enfatizó Palacio Mejía.  

  

El cabildante recordó que cuando el Concejo de Bogotá 

aprobó el censo de carreteros para realizar la  sustitución de 

VTA – Vehículos de Tracción Animal – se  buscaba sacar los 

caballos de las calles para evitar el maltrato animal y dignificar 

el trabajo de los carreteros con un vehículo, un plan de 

negocios o una vivienda, para que mejoraran sus condiciones 

laborales y de vida. 

  

“Porque pasamos de los vehículos VTA – vehículos de tracción 

animal a los VTH - ´vehículos de tracción humana. Por toda la 

ciudad hoy están circulando cientos de carretas ya no tiradas 

por caballos porque la ley lo prohíbe´, sino tiradas por personas 



humildes a los que esta Bogotá inhumana abandonó”, advirtió 

el Concejal Javier Palacio.  

   

Y por último señaló que el Distrito tiene las herramientas para 

entregar la sustitución a todos los carreteros, los carreteros tiene 

las pruebas para demostrar que lo son, pero esta administración 

les niega la sustitución pasando hasta por  encima de 

sentencias de la corte. “El drama social es tan grande que 

muchos carreteros incluso se quedaron con el caballo sin 

poderlo entregar y hoy viven bajo el mismo techo con él”,  

 


